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Se celebró el pasado 16 de octubre pleno ordinario a las 12h con la presencia de todos los concejales,
excepto Natalia Sanchez que justifica su ausencia. Se aprobó el acta anterior por unanimidad. Se dieron
repuestas a las preguntas del pleno anterior sobre factura de los burros, actuaciones en sanidad y datos de
usuarios de la ludoteca. Se dió cuenta de las resoluciones de Alcaldía. Se aprobó la modificación puntual
1/2021 por unanimidad. Se aprobó la modificación de la ordenanza reguladora del servicio de
abastecimiento de agua, el incremento se debe a que un Real Decreto obliga a analizar 337 nuevos
parámetros con un coste de 7668 € supone un incremento trimestral de 0,5 cts por vecino. El El Sr.
Sanmartin PSOE interviene para decir que lo tenía que asumir la empresa. El Sr. Maza AVV es algo nuevo
que no figura en el contrato. El Sr. Bringas PRC entendemos los motivos pero debía asumirlo el
ayuntamiento. El SR. Castillo PP este incremento supone 1400 € al trimestre. Votación 6 a favor PP y AVV,
3 abstenciones PRC, 1 voto en contra PSOE. Se aprobó la modificación reguladora de alcantarillado, Sr.
Sanmartin PSOE no está de acuerdo. El Sr. Maza AVV no interviene. El Sr. Bringas PRC subscribe lo
anterior. El Sr. Castillo PP se mejora el servicio y el alcantarillado sólo lo paga el que lo tiene. El Sr. Alcalde
interviene para aclarar que es para renovación de la red de aguas un 6% . Votación 6 a favor PP y AVV, 4 en
contra PRC y PSOE. Preguntas PSOE sobre parque de llueva, Puente de El cristo, Consultorio, Colegio
público.
El PRC pregunta sobre si no se va a realizar el puente, el local de Carasa finalizada la concesión al Club de
Remo que uso se va a dar, explicación de la ordenanza de la ludoteca. Interviene el Sr. Maza por alusión
seguimos luchando por la sanidad, les han atendido todos los grupos menos PSOE, ahora todos
reivindican. 
El Sr. Alcalde interviene para resumir los primeros 100 días de gobierno destacando obras adjudicadas por
Fomento Cierre de la Ludoteca 40.000 €, Parque público de La Malosa en san mamés 40.000 € por
Consejeria de Presidencia Centro Cívico 40.000 € . Centro de día inclusión social, proyecto de colaboración
con el ayuntamiento. Carretera de El cristo a la Prada 40.000 e de Ganaderia, La Hayuela (Padierniga)
18.000 € . El berenjel en Carasa 35.000€ . Partida para combatir la EHE repelente de insectos para repartir
a los ganaderos. Saneamiento integral de Palacios y Villaparte (S. Miguel). Paseo peatonal de badames a
Marquesa de Viluma 274000 €. En cuanto al Consejero de Sanidad decepcionante la visita, no esperamos
muchos cambios. Sobre el puente de El Cristo se presentó un anteproyecto en enero del 22 por 5000000€
se retrasa por Costas no depende de Fomento se ha aprobado el informe ambiental, plazos un año para
proyecto y 8 meses para licitar aproximadamente. En cuanto al Colegio no reune condiciones problemas de
seguridad anteproyecto anterior consejera se adquirió la finca colindante, obra compleja de más de 2 años
desviar todos los niños a escuelas locales, viendo la problemática nos preguntó si hay otro terreno, se les
enseño parking de camiones finca de 5000 m2 se podría construir tres alturas hay dos opciones esperamos
que nos contesten. Se levanta la sesión a las 13:56 h


